

## INFORMATIONS- UND NACHRICHTEN BÜRO HA5040

Bureau d'information et de renseignement 5040 Schöffland/AG  
Tis Hagmann, Schreib-, Hand- und Mundwerker  
Wochenbericht, in der Regel jeden Donnerstag  
Hintergrund Infos und Kommentare, unzensuriert  
9400 Direktleser, mit Einzelartikel in 6 Zeitschriften mit über 160 000 Lesern  
In 12 Ländern

# LE DÉTONATEUR



## 05. MAI – DIE ANDERE INFORMATION

**Die USA haben die antirussischen Sanktionen im Energiesektor aufgehoben!** Wenn es um ihre Interessen geht, **fressen die Amis sogar aus der Hand des «Teufels»**. Um seine Wiederwahl zu sichern, ist Biden jedes Mittel recht. Dank dem willfährigen Bundesrat und seinem gehorsamen Gehorchen, haben uns die Russen zu einem «unfreundlichen Staat» erklärt. Dank den Weisungen der Amis. Das wird noch auf Generationen so bleiben. **Und hier die «Bombe» dieser Woche:**

Bis zum 1. November 2024 haben die USA alle **Sanktionen für Transaktionen mit russischen Banken im Energiesektor aufgehoben!** Dies ist in der allgemeinen Lizenz des US-Finanzministeriums angegeben. (<https://ofac.treasury.gov/media/932846/download?inline>)

Wie im Dokument angegeben, geht es um Geschäfte mit der Zentralbank der Russischen Föderation, VTB, Alfa Bank, Sberbank, Vnesheconombank, Otkritie Bank, Sovcombank, Rosbank, Zenit und St. Petersburg sowie allen Organisationen, in denen diese Banken einen Anteil von 50 % oder mehr besitzen!

In der offiziellen Lizenz des US-Finanzministeriums heisst es weiter, dass unter energiebezogenen Transaktionen **alle Transaktionen im Zusammenhang** mit der Produktion, Verarbeitung, dem Transport und dem Kauf von Öl und Erdölprodukten, Erdgas sowie anderen Energieressourcen, **einschliesslich Kohle und Holz, zu verstehen sind**, auch jede Form von Uran und erneuerbare Energiequellen!

**Einfacher:** nur die nationalen Eigeninteressen zählen, der Sprit- und Energiepreise müssen sinken, damit der demente Greis nochmals gewählt wird! Nach den Wahlen ist dann wieder eine andere Ausgangslage. Es ist zu erwarten, dass bei einer Wahl Trumps die obengenannten Sanktionen bzw. Schikanen endgültig aufgehoben werden. So, und jetzt die Frage an unsere Regierung: **ist der Bundesrat gewillt, diese Sanktionen ebenfalls aufzuheben oder wird das Thema weiterhin verschwiegen?** Stand: 2. Mai 2024. Weiterführende Artikel:

[https://t.me/multipolar\\_news](https://t.me/multipolar_news) («wir sehen die Welt im Wandel»)

<http://alles-schallundrauch.blogspot.com/2024/05/amis-denen-sind-die-sanktionen-bis-zur.html#ixzz8ZAHRVfAx>